

" Découvrir la faune de la presqu'île de Giens "

Dans le cadre du projet du collectif Varnat avec l'école Jules Ferry de Carqueiranne, l'association est intervenue, avec Les Amis de la Presqu'île de Giens-Maison de l'environnement de Hyères, auprès des classes de CE2 et CM1.

L'occasion d'organiser des ateliers sur la flore du site, et un petit inventaire de la micro-faune présente sur une parcelle du Parc des Chevaliers, sur la Presqu'île de Giens.

Plusieurs espèces d'arthropodes ont été observées, telles que l'anthaxie hongroise, la coccinelle à sept points, des opilions, et d'autres petites bêtes ... ainsi que quelques reptiles, avec des lézards des murailes et une couleuvre de Montpellier mâle en mue.

L'occasion de sensibiliser les enfants, les adultes, et même des touristes étrangers, à l'importance des ophidiens dans le milieu, et de mettre à bas certaines idées reçues et peurs sur la dangeurosité de ces animaux.





Infos:

Lieu

Parc des Chevaliers

Commune Hyères

<u>Date</u>(s) 02/05/2022

<u>Horaires</u> 10h30-12h30

Représentants de S'PECE
Geoffrey Gillet
Clémence JILLIOT

